
 

Mündliche Anfrage 

 

des Abg. Ing. Wallner an Landesrat Mag. Schnöll betreffend das 365 Euro-Ticket 

 

 

Nach der großen Tarifreform im Jahr 2020 und einer neuen Jahreskarte für das gesamte 

Bundesland um nur 595 Euro folgte Anfang des Jahres der nächste Schritt hin zu einem 

noch attraktiveren Preis im öffentlichen Verkehr. Seit 01.01.2022 können für nur einen 

Euro am Tag alle öffentlichen Verkehrsmittel im Bundesland genutzt werden. 

 

Das war ein großer Schritt für den leistbaren und bequemen Umstieg auf die öffentlichen 

Verkehrsmittel. Salzburg hat damit als eines der wenigen Bundesländer das ursprüngliche 

1-2-3-Ticket-Modell umgesetzt.  

 

Aus diesem Grund stelle ich an Sie gemäß § 78a GO-LT folgende 

 

mündliche Anfrage: 

 

1. Wie wird die Salzburger Öffi-Jahreskarte bisher angenommen und wie haben sich die 

Verkaufszahlen der Netzkarte entwickelt? 

 

Weitere Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage. 

 

 

Salzburg, am 1. Juni 2022 

 

 

 

Ing. Wallner eh. 


